



Hochschule Luzern – Musik

HOCHSCHULE
LUZERN

Bauherr

Hochschule Luzern

Bauzeit

2017 – 2020

Volumen

3,5 Mio. Franken

Auftrag

Die Institute der Musik-Hochschule, die bislang auf vier Standorte in der Stadt Luzern verteilt waren, sind seit kurzem unter einem Dach vereint. Der Neubau «Südpol» mit Unterrichts- und Übungsräumen, Bibliothek, öffentlichen Konzertsälen sowie Arbeitsplätzen der Direktion, Administration und Forschung stellte hohe Anforderungen bezüglich Schallabdichtung. Damit der Cellist vom Trompetenschüler im Raum nebenan nicht gestört wird, waren auch bei den Elektroinstallationen ausserordentliche Massnahmen gefordert. Maréchaux hatte das richtige Musikgehör.

